

Claudia Sheinbaum impugna medidas cautelares del INE

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, presentó un nuevo recurso de impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por las medidas cautelares en su contra emitidas por el Instituto Nacional Electoral (INE) al difundir mensajes en sus redes sociales sobre el Tren Interurbano México-Toluca y del programa de reactivación económica.

En entrevista, la mandataria capitalina señaló que ya retiró los tuits que ordenó el organismo electoral, pero continuará con la misma dinámica de comunicación, ya que de ninguna manera se ha violado la ley y por lo tanto impugna la resolución.

“Nosotros creemos en la democracia participativa y no hemos violado ninguna veda, ninguna ley, particularmente dada la condición de que ésta no es una elección normal, sino un ejercicio de democracia participativa.”

De acuerdo con el organismo electoral, en este periodo está prohibido promover logros del gobierno, pero a decir de la mandataria capitalina se trata de una sobreinterpretación.

“Esencialmente lo que es la veda electoral, si ustedes lo leen, es que no podemos pagar en un medio de comunicación –en la televisión, en el radio, en los periódicos o en las redes sociales– los logros del gobierno, es decir, no podríamos invertir recursos públicos para eso”, refirió hace unos días.

La titular del Ejecutivo local consideró que el INE ha actuado de manera parcial porque otros gobernantes y alcaldes, no sólo de la ciudad, sino del país entero, informan a los ciudadanos del trabajo que realizan, pero no hay ninguna denuncia contra ellos.

Sheinbaum consideró que es importante que el programa de reactivación económica que se anunció esta semana se conozca en la ciudad, pero el organismo electoral lo considera como propaganda gubernamental, al igual que la vi-



sita que realizó a las obras del Tren Interurbano en la que informó que estarían a cargo de estos trabajos.

Otros mensajes que han sido retirados se encuentran relacionados con las obras hidráulicas que se

realizarán este año en la alcaldía Iztapalapa, así como un manifiesto conjunto con gobernadores de Morena en apoyo al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

▲ A un par de semanas de que se realice la consulta de revocación de mandato, se promociona en bardas, tonas y de boca en boca a pesar de las restricciones del INE. Foto Luis Castillo